

Es México cuarto en desempleo de OCDE (Reforma 11/04/13)

Es México cuarto en desempleo de OCDE (Reforma 11/04/13) Por Notimex Cd. de México México (11 abril 2013).- Con la reducción a 4.9 por ciento que registró en febrero, la tasa de desempleo en México se ubicó como la cuarta más baja de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), sólo detrás de Corea, Japón y Austria. De acuerdo con el reporte mensual del organismo internacional, la tasa de desocupación en México pasó de 5.2 por ciento en enero a 4.9 por ciento en febrero pasado, con lo que avanzó un lugar en el ranking de la Organización. Reporta que la tasa de desempleo entre los jóvenes mexicanos (de 15 a 24 años) también bajó a 9.5 por ciento en febrero desde 10.1 por ciento en enero, mientras la tasa de desempleo entre los adultos (de 25 años y más) se redujo a 3.8 por ciento contra 4 por ciento. Datos por género para México muestran que la tasa de desempleo en las mujeres disminuyó a 5.2 por ciento en febrero desde 5.3 por ciento en enero, y la de hombres bajó a 4.7 por ciento respecto al 5.1 por ciento, en ese orden. La OCDE precisa que la tasa de desempleo para los 34 países miembros fue de 8 por ciento en enero de 2013, dato menor comparado con el de 8.1 por ciento de enero del año pasado. Las tasas de desempleo más bajas en el primer mes del año se registraron en Corea, con 3.5 por ciento; Japón, con 4.3 por ciento; Austria, con 4.8 por ciento; México, con 4.9 por ciento; Islandia, con 5.1 por ciento y Australia y Alemania con 5.4 por ciento ambas. En contraste, las tasas de desempleo más altas en febrero se presentaron en España, con 26.32 por ciento; Portugal, con 17.5 por ciento; Eslovenia, con 14.6 por ciento; Irlanda, con 14.2 por ciento; Italia, con 11.6 por ciento; Francia, con 10.8 por ciento y Polonia con 10.6 por ciento. Además, apunta el organismo, hubo 48.78 millones de desempleados en el área de la OCDE en febrero, 200 mil menos que en enero pero 13.9 millones más que en julio de 2008, previo a la crisis de finales de ese año. Refiere que la tasa de desempleo en la zona euro se mantuvo estable en 12 por ciento en febrero pero todavía 1.1 puntos porcentuales por arriba de su nivel máximo alcanzado a mediados de los 90. El organismo señala que las tendencias en las tasas de desempleo entre los países de la OCDE han sido significativamente divergentes desde el comienzo de la crisis económica y financiera. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo